

Jubelzug zum Festabschluss in Hewingsen

Haardorf ließ seine neuen Regenten Wilhelm und Karin Steinmeier hochleben / Treue Schützen ausgezeichnet

HEWINGSEN ■ Schützenkönig Wilhelm Steinmeier und seine Ehefrau und Mitregentin Karin feierten am Wochenende den Beginn und gleichzeitigen Höhepunkt ihres Regentenjahres in Hewingsen. Bei strahlendem Sonnenschein und sommerlichen Temperaturen lockte die Hewingser St.-Hubertus-Schützenbruderschaft viele Gäste zu ihrem Fest.

„Ich bedanke mich bei meinem Schwager für den sportlichen Wettkampf am Freitagnachmittag, und auch bei meiner Familie, meinen Freunden und Nachbarn für die tolle Unterstützung“, sagte Schützenkönig Wilhelm Steinmeier am Sonntag nach der Parade.

„Wir hatten sehr schöne Stunden an diesem Wochenende, und werden sicherlich noch viele weitere zusammen haben“, fasste der neue Hewingser König das Schützenfest zusammen.

„Wir sind insgesamt sehr zufrieden mit dem Wetter, wir konnten schön draußen feiern und es gab jeden Abend eine gute Resonanz“, berichtete auch Schriftführer Jens Grote. „Auch der Abend mit dem DJ und der Samstag mit der Partyband waren super“, erzählte Grote weiter. Nicht nur am Abend drängten sich die Menschen in

das Schützenheim. Auch bei der traditionellen Parade am Sonntagnachmittag bejubelten mehrere hundert Zuschauer lustige aus Hewingsen und Umgebung das neue Königspaar. An der Parade nahm außerdem der Gastverein Meiningen-Epsingsen mit seinem Königspaar Thorsten Friedeheim und Julia-Verena Romberg teil.

Die Blaskapelle Höingen und der Spielmanszug Hewingsen sorgten am Wochenende für einen passenden musikalischen Rahmen des Festgeschehens.



Am Freitagabend machte DJ Tobi in der Halle ordentlich Stimmung, am Samstag spielte die Partyband Zickzack.

In diesem Jahr steht die Bruderschaft während Festes zum ersten Mal unter dem Kommando vom neuen Oberst Rolf Liebscher.

Neben den Ehrungen des St. Hubertus Schützenvereins verlieh auch der Hewingser Spielmanszug einige Auszeichnungen an seine Mitglieder. ■ lea

Ehrungen

Spielmanszug:

20 Jahre: Markus Henke, Stefan Mußhoff;
D1- Lehrgang: Johanna Wulf, Thomas Brasse, Isabell Humpert
C1- Lehrgang: Fabian Klop.

Schützenbruderschaft: 25 Jahre

Franz-Rudolf Geisthövel
Elmar Scheiwe
Gregor Tunecke
Manfred Körber
Hendrick Peck
Ralf Göring
Markus Goeke

40 Jahre:

Walter Töpfer
Leopold Schmidt
Wilhelm Bracht
Ferdinand Vollmer
Heinz Thor

50 Jahre:

Bernhard Lohmann

60 Jahre:

Raimund Peck
Bernhard Humpert
Adolf Wulf
Hermann Schneider

Jubelkönige:

Königspaar vor 40 Jahren: Gertrud Hetzel
Silberkönigspaar: Robert Vorderwülbecke, Ehefrau Fabiola.



Für 60-jährige Mitgliedschaft wurden Bernhard Humpert, Adolf Wulf und Raimund Peck (von links) geehrt, Bernhard Lohmann (rechts) erhielt eine Auszeichnung für 50-jährige Vereinstreue.



Das Königspaar Wilhelm und Karin Steinmeier feierte schwungvoll den Start seiner Regentschaft. Diese hatte am Freitag nach einem spannenden Kampf unter der Vogelstange begonnen.



Höhepunkt am Festsonntag: Die Parade durch das Dorfzentrum. ■ Foto: Müller